
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 81 / 2022 27/10/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

ARENA Alice FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MONTALBANO Deborah

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - LAUDISA Federica - 
MASTROENI Caterina Francesca

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: LINEA 72/FESTIVO

Premesso che

- Abbiamo assistito a numerosi proclami elettorali,  con la necessità di  avvicinare la periferia al
centro, cercando di non tagliare dai servizi essenziali nessuno

- Ogni  cittadino deve avere la facoltà di  poter scegliere se usare il  mezzo privato e o i  mezzi
pubblici

-  L'utilizzo  degli  autobus  oltretutto,  permette  di  ridurre  le  emissioni  di  polveri  sottili  e
l'inquinamento acustico

Considerato che

- Siamo di fronte a un periodo molto complicato per le persone e le famiglie

- Quest'inverno ci troveremo ad affrontare notevoli difficoltà, soprattutto a livello economico, con
sempre più persone che si stanno proiettando all'idea di abbandonare il mezzo proprio per usare una
mobilità diversa

-  Dobbiamo  garantire  un  servizio  in  cui  ogni  cittadino  possa  contare  su  autobus  adeguati  e
frequenze di passa ggi non "eterni"

Preso atto che 

- La zona tra Corso Cincinnato e Via Lucento è una zona con alto tasso di residenti

- La linea 72/ circola solo settimanalmente, mentre non è previsto un servizio domenicale festivo

-  La  linea  72  normale  transita  con molta  meno frequenza  rispetto  ai  giorni  settimanali,  quindi
sarebbe comunque complicato poter  usufruire  del  servizio pubblico in  quanto i  tempi di  attesa
superano i 30 minuti

- La Gtt ha già comunicato recentemente, l'intenzione di migliorare la mobilità nella zona nord della
città

- L'apertura della nuova stazione Grosseto e la relativa linea ferroviaria GTT (Caselle - P.Susa)
permetterà una riorganizzazione dei servizi in superficie

INTERPELLA IL SINDACO e L'ASSESSORE COMPETENTE

- Se non è il caso di potenziare i passaggi domenicali della linea 72 

- Di verificare il ripristino parziale nei festivi della linea 72/, magari inserendolo solo in alcuni
momenti della giornata, ad orario anzichè frequenza
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- Se non è il caso di modificare il transito della linea 72, direzione Bertolla, facendolo passare,
almeno al ritorno, sul tratto percorso nei giorni feriali dal 72/.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese

(Al momento della votazione risulta assente dall’aula la Consigliera Borrelli)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………… 21
ASTENUTI …………... =
VOTANTI ………………21
VOTI FAVOREVOLI … 21
VOTI CONTRARI ………=

All’unanimità 

APPROVA L’INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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